
INTERROGAZIONE PRESENTATA VERBALMENTE DAL CONSIGLIERE BERTI NEL 
CONSIGLIO COMUNALE DEL 20.07.2018, RIGUARDANTE RICHIESTA DI LIMITE DI 
VELOCITA' DI 10 KM. ORARI NEL VIALE DEL PARTERRE

Il  Consigliere   Berti  con  la  sua  interrogazione intende  porre  nuovamente  all'attenzione  la 
questione del  limite  di velocita'  di  10 Km. orari   nel  Viale  del  Parterre,   che aveva chiesto di 
ripristinare  per  motivi  di  sicurezza,   gia'   con  l'Assessore  alla  P.M.,  oggi  non  piu'  in  carica, 
ricordando che fino alla fine di agosto sono ben 30 le giornate di apertura del Parterre a parcheggio, 
con i conseguenti disagi che coloro che intendono percorrerlo a piedi, con riferimento alle auto 
parcheggiate ambo i lati, alla polvere sollevata  ed al brescino scagliato,  se la velocita' delle auto e' 
superiore. 


